

esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», quedando obligado el peticionario a comunicar a esta Delegación de Industria la terminación de las mismas, con la advertencia de que no podrán entrar en funcionamiento sin que cumplido este trámite se levante el acta de puesta en marcha.

Sexta.—Las instalaciones a que afecta esta Resolución se ajustarán, en sus características generales, al anteproyecto que ha servido de base para la tramitación del expediente denominado: «Una línea eléctrica subterránea en casco urbano de Gijón», suscrito en Gijón en 20 de diciembre de 1967 por el Ingeniero Industrial don Higinio Gutiérrez Rocas, y serán las siguientes:

Una línea de transporte de energía eléctrica subterránea trifásica a 23 KV., en cable armado de cobre de 3 por 50 milímetros cuadrados de sección, con origen en la subestación de Alvarez Garaya hasta el centro de transformación de la calle de Llanes. Longitud de 375 metros.

Afecta a las calles de Alvarez Garaya, Pedro Duro—carretera de Ribadesella a Canero— plaza de los Mártires, Sanz Crespo, avenida de Portugal y Llanes, del casco urbano de Gijón.

La presente Resolución caducará por incumplimiento de cualquiera de las condiciones impuestas.

Oviedo, 10 de abril de 1968.—El Ingeniero Jefe.—1.412-B

RESOLUCION de la Delegación de Industria de Oviedo por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número 21.983, incoado a instancia de «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», en la que solicita autorización administrativa para instalar una línea eléctrica a 23 KV. en Tremañes-Lloreda, término municipal de Gijón, y la declaración en concreto de su utilidad pública,

Esta Delegación de Industria, en uso de las atribuciones que tiene conferidas por el Decreto 2617/1966 de 20 de octubre sobre autorización de instalaciones eléctricas, y por el Reglamento de 20 de octubre de 1966, aprobado por Decreto 2619/1966 de igual fecha, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», para establecer las instalaciones eléctricas que se relacionan en la condición sexta de esta Resolución.

Declarar en concreto la utilidad pública de las instalaciones que se autorizan a efectos de lo dispuesto en la Ley 10/1966, de 18 de marzo.

La presente autorización y declaración en concreto de utilidad pública se otorga, de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria, y la Ley 10/1966, de 18 de marzo, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, con las siguientes condiciones:

Primera.—Esta autorización sólo es válida para el peticionario, sin perjuicio de lo prevenido en el número dos del artículo 17 del Decreto 1775/1967, de 22 de julio, sobre el régimen de instalación, ampliación y traslado de industrias.

Segunda.—No podrán comenzarse las obras sin la aprobación del proyecto de ejecución, a cuyo efecto por el peticionario se dará cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 11 del Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, en el plazo máximo de un mes, contado a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Tercera.—Para la ocupación de bienes de propiedad particular, adquisición de derechos e imposición de servidumbre forzosa sobre los mismos, con cuyos propietarios no se haya convenido libremente la adquisición o indemnización amistosa, se estará a lo dispuesto en los capítulos IV, V y VI del Reglamento de 20 de octubre de 1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, a cuyo efecto por el peticionario se presentará la documentación señalada en el artículo 15 del mismo.

Cuarta.—No podrán introducirse modificaciones de las características generales de las instalaciones que se autorizan sin previa autorización administrativa.

Quinta.—Las instalaciones que se autorizan deberán estar dispuestas para su puesta en marcha en el plazo máximo de tres meses, contado a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», quedando obligado el peticionario a comunicar a esta Delegación de Industria la terminación de las mismas, con la advertencia de que no podrán entrar en funcionamiento sin que cumplido este trámite se levante el acta de puesta en marcha.

Sexta.—Las instalaciones a que afecta esta Resolución se ajustarán, en sus características generales, al anteproyecto que ha servido de base para la tramitación del expediente denominado «Línea eléctrica de 23 KV. en Tremañes-Lloreda, término municipal de Gijón», suscrito en Gijón el 2 de enero de 1963 por el Ingeniero Industrial don Higinio Gutiérrez Rocas, y serán las siguientes:

Una línea de transporte de energía eléctrica aérea trifásica a 23 KV., en aluminio-acero de 43,1 milímetros cuadrados de sección total, aisladores de vidrio y apoyos metálicos. Longitud de 310 metros, con origen en la línea a igual tensión Pumarín-Montaña y final en la estación transformadora de Talleres Morán, en Tremañes-Lloreda, término municipal de Gijón.

La presente Resolución caducará por incumplimiento de cualquiera de las condiciones impuestas.

Oviedo, 25 de abril de 1968.—El Ingeniero Jefe.—1.411-B.

RESOLUCION de la Sección de Minas de la Delegación Provincial de Industria de La Coruña relativa al expediente de expropiación forzosa que con carácter de urgencia y a tenor de lo dispuesto en el artículo 52 y siguientes de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 se incoa para la adquisición de los terrenos situados en el término municipal de Sarria, de la provincia de Lugo, que son necesarios para la instalación de la fábrica de cemento artificial en Cural, para la Sociedad «Cementos Noroeste, S. A.», según Resolución del Consejo de Ministros de 17 de abril de 1959.

Se hace saber a los propietarios y titulares de la finca situada en el lugar de Cural, del término municipal de Sarria (Lugo), señalada con el número 8 del plano parcelario, destinada a prado, de 3,82 áreas de superficie, que por esta Sección de Minas se ha dispuesto que el día 17 del mes de mayo próximo, a las doce horas, se procederá por el representante de la Administración, acompañado de sus Peritos y del Alcalde de Sarria o Concejal en quien delegue, al levantamiento sobre el terreno del acta previa a la ocupación de la indicada finca, que es propiedad de los señores herederos de don Frollán Dosio, debiéndose advertir a los interesados que a dicho acto podrán concurrir por sí o por representantes debidamente autorizados, pudiendo hacerse acompañar por su Perito y su Notario.

La Coruña, 30 de abril de 1968.—El Ingeniero Jefe.—3.679-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 23 de abril de 1968 por la que se declara comprendida en Sector Preferente de Industrias Agrarias la ampliación de la planta de limpieza, selección, desecado, pulverización y empaquetado de castañas, leguminosas, etc., de «Productos José Ramón», ubicada en Gijón.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General de Industrias Agrarias sobre petición formulada por la Empresa «Productos José Ramón», de Alto Pumarín (Gijón), para ampliar su industria de desecación y manipulación de productos agrícolas, acogiéndose a los beneficios previstos en el Decreto 2856/1964, de 11 de septiembre, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre Industria de Interés Preferente y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Uno.—Declarar a la ampliación de la planta de limpieza, selección, desecado, pulverización y empaquetado de legumbres, patatas, raíces, avellanas, castañas, etc., ubicada en Alto Pumarín (Gijón), comprendida en el Sector Industrial Agrario de Interés Preferente, apartado a), manipulación de productos agrícolas perecederos, del artículo primero del Decreto 2856/1964, de 11 de septiembre, por reunir las condiciones exigidas en el mismo.

Dos.—La totalidad de la actividad industrial de referencia queda comprendida dentro del Sector declarado de Interés Preferente.

Tres.—Otorgar los beneficios solicitados correspondientes al Grupo A de los señalados en la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965.

Cuatro.—Aprobar el proyecto definitivo cifrando el presupuesto de inversión en 2.569.959 pesetas (dos millones quinientas sesenta y nueve mil novecientas cincuenta y nueve pesetas).

Cinco.—Conceder un plazo de tres meses para la iniciación de las obras y otros de nueve meses para su terminación, contando ambos plazos a partir de la fecha de aceptación de la presente resolución.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 23 de abril de 1968.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Subdirector General de Industrias Agrarias.